

La

coordination@p2r.ch

Feuille

de

mai 2024

Chou

n° 52



## Chères coopératrices et chers coopérateurs,

Après avoir pris des mesures dès l'été passé pour gérer de fortes tensions au sein de l'équipe maraîchère (médiation et entretiens de suivi de chacun·e), le comité du P2R a pris la décision de se séparer de Victor Piovano qui reste salarié jusqu'à la fin du mois de juin, mais ne travaille déjà plus pour la coopérative.

La décision a été prise après mûre réflexion dans le meilleur intérêt de la coopérative et des membres de l'équipe maraîchère. Le comité est disponible pour répondre à d'éventuelles questions relatives à cette décision, n'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez avoir plus d'informations.

Tout est mis en œuvre afin que la transition se passe au mieux durant les prochains mois. Les projets en cours se poursuivent grâce au fort engagement de tou·te·s les salarié·e·s et bénévoles – et nous les remercions pour leur implication dans la vie de notre coopérative et leur motivation à mener à bien nos nombreux projets!

Nous remercions également Victor pour son engagement et ce qu'il a amené au P2R durant ses années de travail au sein de la coopérative.

Bien à vous,

*Le comité du P2R  
Jasmine, Loïc et Cynthia*

### Le message de Victor

Bonjour à tous et toutes,

C'est avec grande joie et passion que j'ai participé à la production et distribution des légumes pour le Panier Bio à 2 Roues. Je vous remercie d'avoir pris le temps de faire vos demi-journées (ce qui m'a permis de vous rencontrer), d'aller chercher votre panier et de cuisiner les légumes que vous avez découverts de semaine en semaine.

Après trois années passées à la coopérative, je quitte le panier le cœur lourd car j'ai aimé faire ce travail de manière active et enthousiaste.

Les différences de vision, de fond et de forme ont eu raison de moi après plusieurs mois compliqués. Je pars cependant fier de tout ce que nous avons accompli ces dernières années.

Au plaisir de vous revoir ici ou là,

*Victor  
piovano.victor@gmail.com  
078 225 37 37*

Nous recrutons

## Deux maraîchers / maraîchères (CDI)

Si vous connaissez des personnes qui pourraient être intéressées par l'un ou l'autre de ces postes ou qui souhaiteraient postuler en tandem, n'hésitez pas à faire suivre l'annonce qui est publiée sur notre site.

# Le déménagement du P2R

Lors de la dernière AG de la coopérative, Guy Corbaz, propriétaire d'une ferme au Mont-sur-Lausanne, s'est présenté. Bientôt à la retraite, il a détaillé ce qui le motivait dans le fait d'accueillir le P2R sur son terrain et dans ses locaux.

Ce déménagement se prépare ainsi depuis quelques mois. Si les démarches administratives peuvent parfois être fastidieuses, nous nous réjouissons des nouvelles perspectives que ce nouveau lieu ouvre : favorable au maraîchage, il permettra aussi à l'équipe du P2R de travailler dans de meilleures conditions. Nous serons d'autre part plus près de Lausanne, cela nous encourage à concevoir un espace particulièrement accueillant et adapté à l'accueil des membres de la coopérative (auto-cueillette, bénévolat, etc).

Et comme cela avait été le cas pour le projet d'Étagnières, c'est Nicolas qui est en train d'orchestrer la disposition des cultures sur les lieux. Voici donc la configuration qui est actuellement envisagée dans le but que nos premiers légumes y poussent dès 2025.

## Le groupe communication du P2R

Projet  
Implantation de 2 serres maraîchères

Maître de l'ouvrage  
Guy Corbaz  
Chemin du Châtaignier 2  
1052 Le Mont-sur-Lausanne

Document  
Plan de situation

Echelle  
1:1000

Date  
15.01.2024

Légende  
- - - Limite de parcelle  
■ Bâtiments  
■ Tunnels  
○ Arbres

0 10 20 50 100 m

